



Flash-inFO du jeudi 23 avril 2020

Bonjour,

lors de la réunion CSE extra de ce jour il a été annoncé par la Direction locale:

=> Une 50aine de salariés supplémentaires, en production, vont "rentre" la semaine prochaine soit un total "physiquement" présent d'environ 300 salariés auquel il faut ajouter 70 salariés d'autres services dont des membres de la Direction sur un total de 1400 salariés tout services confondus (hors prestataires).

=> 933 salariés en Télétravail au 21 avril.

=> information/consultation la semaine prochaine du CSE d'un projet de modulation d'horaire à compter du 11 mai, date où la Direction d'Alstom espère que le plus grand nombre de salariés ne pouvant télétravailler aient repris.

=> Confirmation que les indemnités de télétravail ne sont pas versées actuellement... FO a demandé officiellement à la Direction Générale que cette décision soit revue.

Autre informations:

=> FO, avec les 3 autres OS d'Alstom, avons demandé avec nos fédérations nationales respectives un « Rdv » (probablement en téléconférence vu le confinement) à notre PDG, Henri Poupart Lafarge au sujet du projet d'acquisition de Bombardier... Crise sanitaire ou pas le projet continu ! Nous avons reçu un accord de principe : Cela aura certainement lieu la semaine prochaine...

=> FO a également demandé, à la Direction Générale, que celle-ci communique sur les "tendances" au niveau des résultats de l'intéressement.

Comme à son habitude l'équipe FO-VPF vous tiendra au courant.

Bonne fin de journée et bon WE par avance